

## NARCOLABORATORIOS DE AFGANISTÁN QUE EXPORTAN DROGAS A RUSIA SE TRIPLICAN EN UN AÑO<sup>1</sup>

08/10/2012



El número de laboratorios clandestinos afganos que producen drogas para distribuir las en Rusia aumentó el triple, a más de 400, desde 2009, advirtió hoy Víctor Ivanov, director del Servicio Federal de Control de Drogas de Rusia (FSKN, por sus siglas en ruso).

“Si hace un año se informó sobre 170 laboratorios y cárteles de la droga que operan en Afganistán, ahora se dispone de datos sobre 400 laboratorios que trafican drogas a Rusia. Al cierre del año pasado se produjeron en Afganistán unas 7.000 toneladas de opio, equivalentes a 700 toneladas de heroína”, reveló Ivanov en declaraciones a la cadena de televisión Russia Today.

Según los datos del FSKN, a Rusia llegan unas 36 toneladas de la heroína afgana, lo que equivale a 5.000 millones de dosis o inyecciones y representa un 35% del total que se distribuye desde Afganistán.

Al mismo tiempo, Ivanov recordó que fue precisamente hace un año cuando el enviado especial de Estados Unidos para el país asiático, Richard Holbrooke,

---

<sup>1</sup> Publicado por *RIA Novosti*, 08/10/2012, URL del artículo: [http://sp.rian.ru/neighbor\\_relations/20101008/147726973.html](http://sp.rian.ru/neighbor_relations/20101008/147726973.html)

propuso centrarse en destruir laboratorios y el narcotráfico en vez de erradicar cultivos de drogas.

El responsable ruso de la lucha antidroga instó a evitar el uso del doble estándar en cuestiones como la destrucción de cultivos de drogas.

“En Colombia se erradican más 230.000 hectáreas de cultivos de coca anualmente, mientras que en Afganistán al cierre del año pasado se destruyeron poco más de 2.000 hectáreas. Está claro que el uso del doble estándar es inaceptable en la eliminación de la droga”, recalcó.